

Yolanda Gómez remitió una carta a los consejeros

El Consejo General celebra nuevo pleno los días 1 y 2 de octubre en Santiago de

La subdirectora general de Emigración, Yolanda Gómez Echevarría, comunicó recientemente a todos los consejeros elec-

tos al Consejo General de la Ciudadanía Española en el Exterior la convocatoria del I Pleno del VI Mandato, que está previsto que se celebre los días 1 y 2 del próximo mes de octubre en Santiago de Compostela.

Entre los asuntos a abordar entre los consejeros que acudirán a dicho Consejo General –que se reunió por última vez en septiembre de 2011– está la reforma de la Loreg en lo que respecta al voto del exterior, los presupuestos que el departamento de Emigración destina a paliar las carencias de los residentes en el exterior y las medidas adoptadas para colaborar con los inmigrantes y retornados.

Pág. 19

SUMARIO

5 Las oficinas gallegas en el exterior se incorporan al ICEX y a las embajadas

6 136 gallegos en América participarán de 'Reencontros na Terra' en octubre

17 Castilla y León mantendrá los planes de emigración pese a los recortes

20 Publicada la resolución para elegir consejeros por Irlanda, Alemania y Estados Unidos



L. POLO

Feijóo se muestra preocupado por los asuntos que afectan a los intereses de los españoles en Argentina

El presidente de la Xunta, Alberto Núñez Feijóo, se muestra preocupado por los problemas que afectan a los intereses de los españoles, y más concretamente, de los gallegos que residen en Argentina, y así se lo hizo saber al presidente de la Federación de Sociedades Gallegas y del Museo de la Emigración Gallega en Argentina (MEGA), Francisco Lores, con

quien se reunió recientemente en su residencia de Monte Pío (Santiago de Compostela), acompañados por el secretario xeral de Emigración del Gobierno gallego, Santiago Camba. Lores, quien visitó Galicia días atrás, también celebró encuentros con los presidentes de la diputación provincial de A Coruña y Pontevedra.

Pág. 7

Begoña Serrano, galardonada con la Carabela 2011, que concede la FICA

La directora general de Emigración, Begoña Serrano, recibió la Carabela 2011 que concede la FICA, de manos del presidente de la institución, José Luis Casas, en un acto celebrado durante la asamblea general de dicha Federación y en el que estuvo presente el consejero de la Presidencia, Guillermo Martínez, y la recientemente elegida presidenta del Consejo de Comunidades Asturianas, Paz Fernández Felgueroso.

Pág. 13



S.D.T.

Casas entrega a Serrano la Carabela, en presencia de Guillermo Serrano.

Fallece la presidenta de la Faeer Juana María Sánchez

Juana María Sánchez, presidenta de la Federación Española de Asociaciones de Emigrantes Retornados (Faeer), de la Federación Andaluza de Asociaciones de Emigrantes Retornados (Faer) y de la Asociación Almeriense de Emigrantes Retornados (Asaler), falleció el pasado 31 de julio después de una larga lucha contra la enfermedad.

Pág. 19

Nuestras direcciones en internet

www.cronicasdelaemigracion.com

galiciaenelmundo.com

canariasenelmundo.com

cantabriaenelmundo.com

balearsenelmundo.com

asturiasenelmundo.com

castillayleonelmundo.com

madridenelmundo.com